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江藤拓氏、WILL誌上でも赤松口蹄疫事件を糾弾！ 2010/05/27 08:20 

  最期に最高にうまいえさを食べさせてやる 
  

  泣きながら体や乳房を拭き頭を撫でて 

  やる。そして次々と殺されていく…。 

  
  
    「牛は大人しい動物ですから、素直に注射を受け、どさっと倒れる。農家にとって牛や豚は産業動物以上の存在で、子を生ん

でくれ、乳を出して自分たちを食べさせてくれる家族のような存在です。何も生み出さないペットでさえ、目の前で薬殺されるとな

れば耐え難いものがあるでしょう。大事に育てた家族を殺さなければならないのですから、その心情は察するに余りあります。だ

からこそ、農家の人は最期に最高にうまいえさを食べさせてやって、泣きながら体や乳房を拭いてやって、頭を撫でてやる。そし

て次々と殺されていくのを見るのです。 」 
  

   WILL7月号が発売されました。総力特集「鳩山政権は国家に災厄だ！」をテーマに、あの安倍晋三氏らの創生日本による座

談会、渡部昭一氏と高市早苗氏の対談ほか、本号も多彩な記事が収録されています。詳しくは表紙画像からリンクしたWILL7
月号目次のページをご覧下さい。 
  
 上記の文章は「口蹄疫、見殺しにした赤松農水相」と題した自民党の江藤拓氏の投稿（10ページ）の一部分です。現場に張り

付いた人でないと描写できない生々しい光景ですね。貼り付けた動画にも見られるとおり、江藤議員は口蹄疫発生直後から本当

によく頑張っていると思います。このエントリーでは、この論文の最後の二章を以下に収録してご紹介いたします。詳細は是非ご

購入の上でご覧下さい。 
   

  

 
 やはり親父さんの血を引いているのでしょうか、赤松口蹄疫事件では本当に頑張っています。 

  

 行き過ぎた政治主導 

  
 二〇〇〇年に宮崎県と北海道で口蹄疫が発生した当時、あまり言いたくはありませんが私の父（江藤隆美）が自民党の総合農

政調査会の最高顧問であり、畜産防疫対策本部長を務めました。いろいろ当時は批判もあつたかもしれませんが、大蔵省（当

時）の詐可も農林省の許可も得ずに「百億出す」と翌日に決めたのです。 
  
 「百億円用意する。だから金の心配をせずに、思い切ってやってくれ」 
  
 私は当時秘書をしていましたが、「国がそこまでやってくれるなら、現場も精一杯やろう」と現場が奮い立ちました。結局、被害は

七百頭あまりで済み、早期に終息しました。しかし、今回はすでに百倍以上の被害にまで及んでいます。 
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 問題が発生した時、まず第一に国がどういう姿勢を示すのか。初動が大事といわれるのは、対策の中身もさることながら、その

姿勢が問われるのです。 
  
 私は連休中、地元にいながら自民党の野村哲郎先生（参院・鹿児島選挙区）、森山裕先生（衆院・鹿児島五区）、小里泰弘先生

（衆院・鹿児島四区）、古川禎久先生（衆院・宮崎三区）らと連絡をとりながら、役人にも対策をお願いしました。 
  
 しかし、役人は「政務三役のご承認を得なければ、我々の判断ではどうにもなりません」というばかりでした。行き過ぎた、誤っ

た政治主導が広まっている証拠です。 
  
 本当の政治主導とはそういうものではない。父はよく言っていましたが、「現場はどんどんやれ、ケツは俺たちが拭いてやる。後

で問題になったら俺たちが責任をとってやるから、勇気を持って思い切ってやれ」と。それこそが真の政治主導ではないでしょう

か。  
  

 
WILL7月号はワック出版から780円で好評発売中です 

（画像クリックでHPへ） 
  

 農林大臣の首が飛ぶ 

  
 口蹄疫問題について、メデイアは抑制的です。取り上げることがあっても、まるで赤松大臣がよくやっているかのような報道でし

た。もし自民党が与党でこのような体たらくをさらせば、対応の遅さをこれでもかと責められ、農水大臣の首などとっくに飛んでい

るでしょう。 
  
 問題発生当初は、たしかにわれわれも宮崎の方々も、風評被害を恐れて抑制的な報道であって欲しいと思っていたことは事実

です。しかし事ここに至っては、そんなことを言っている場合ではない。事の重大さを報道してほしい。 
  
 地元の人たちは自ら発信し始めています。NHKやTBSに電話して「なぜ取材に来ないんだ」と訴えたり、自ら撮影した写真や動

画をネット上にアツプし、窮状を少しでも多くの人にわかってもらって、少しでも広く支援の輸が広がるようにと願っています。 
  
 私があれだけ心をこめて、直に農家の苦しみを訴えても赤松大臣の心は全く動きませんでした。 
  

必見です、やまと新聞社ＧＪ！重大質問をやじり倒す民主党議員。 
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 5月20日 衆議院本会議にて江藤拓議員が宮崎に置ける口蹄疫被害について政府の対策を質問。外遊していた赤松農相の責任を追及した。本会議

場はヤジと声援で騒然となり、与えられた質問時間を大幅にオーバー。時間オーバーを理由に質問を切り上げさせようとする与党。しかし高木毅自民

党議院運営委員会理事のがんばりで最後まで質問が続けられた。最後には江藤議員と高木議員が握手する場面も。本会議場には江藤議員の質問

が始まる直前迄は席についていた鳩山総理がなぜか退出。本会議場２階のマスコミ記者席もガラガラだった。なぜだ。口蹄疫問題は日本の酪農に関

わる問題だ。そして宮崎は今本当に毎日つらい日々を送っている。江藤議員の元に寄せられた多くの地元の声を記事で紹介します。是非ご覧下さい。 
 やまと新聞社 http://www.yamatopress.com 
  
 五月十四日の記者会見でも、赤松大臣は記者から「新たな対応策はありますか」と聞かれ、こう答えています。「残念ながら、宮

崎県の中で出たのは『クロ』でしたけれども、それも、今まで出ている地域ということなものですから、基本のところは変えておりま

せん。 
  
現地の要望を受けて、対応を変えたことはありますし、それから、埋却場所等についても、なくて困った、困ったというのは、現地

との話し合いで、ほぼ、これも解決がっいてきたということで、とりあえず、今、どうしてもこれをやらないと困るとか、新たな対策

が、今、これが必要だということはないと思っておりますので、とりあえずは、今、決めた方向で、きちっとそれをやり切っていくと

いうことにしようかなと。 
  
  また、県外に、そういうのが出たとか、全く違う状況になれば、これはまた対策本部をつくって、新たな対応をどうするかというこ

とも、臨機応変に、これはやりたいと思いますが、今日時点のところでは、特に、今、新たな施策を新規に打ち出すということは、

考えておりません」 
  
 大臣に限らず、政治家というものは国民の痛みを自分の痛みとして受け止め、ともに苦しみ、ともに悩み、ともに葛藤し、自分の

権限で問題解決に関してできる最大のことをしようと努力すべきです。それが政治家の資質というものです。（WILL7月号 P74-P

75） 
  

いつもは満員の二階記者席がガラガラ！本当に怒りを覚えます！ 

  
 赤松農相だけではない。民主党議員の正体。どうしこのようなことになるのか。同じ日本人なら宮崎の苦悩を助け合いたいと思うのが当たり前だ。もの

すごいヤジで江藤議員の質問を遮ろうとする民主党。この尋常ではないヤジ。国民は民主党に恐怖を感じるだろう。この人たちは自分の意見に従わな

い人にはなんでもするんだ。罵声を浴びせ妨害する。これが民主党議員、民主党政治の真実だ。宮崎県の皆さん、国民の皆さん。この声を聞いてくだ

さい。やまと新聞社はたとえ本会議場から追い出されようと、日の丸を胸に真実を報道していきます。三脚を立てての撮影が出来ない状況でした、手ブ
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タグ： 赤松口蹄疫事件  江藤拓  WILL7月号  誤った政治主導  江藤隆美  やまと新聞社  国民の痛み   

レにより見にくいと思いますがご容赦ください。これが真実です。..是非ご覧下さい。  やまと新聞社 http://www.yamatopress.com 
  

================================== 
  

  
 5月27日付け産経新聞1 面トップ阿比留さんの記事。見出しが傑作です。 

（画像クリックでネット記事へ） 
  
  

●『緊急告知』 西田昌司自民党参議院議員 

 「国民の信を問うため、直ちに衆議院を解散し、総選挙を行うよう求める！！」署名活動をしています。『解散総選挙

を求める署名用紙はこちら』 

  

   
  
・自虐史観を吹き飛ばす映画「凛として愛」の拡散にご協力下さい。  
・DVDはこちらでお求め下さい。 

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

  これが正しい歴史、日本が好きな日本人は必見！ 

   ●ニコ動画版 凛として愛 ニコ1/3 2/3 3/3  
   ●you tube版    凛として愛 1 2 3 4 5 6 7  
   ●注目・名作映画 氷雪の門 1/3  2/3  3/3      
   ●誇り～伝えよう日本のあゆみ～ 1/3 2/3 3/3 
   ●日本の童謡をいつまでも ふるさとーJAPAN 
   ●めぐみ (日本語)   1/3 2/3 3/3  
   ●日本がアジアに残した功績 
   ●真実はどこに・・・ 
   ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー ー      

      
  
  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(40) 

コメント(40) 
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コメントを書く場合はログインしてください。 2010/05/27 08:48
Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
【国益が第一】元衆院副議長・渡部恒三 心配な民主の選挙戦術 

 
 夏の参院選に向け、公認候補の擁立作業やマニフェスト（政権公約）づくりの最終段階

を迎えている。そんな中で、最近少しがっかりしたのは、５月１０日に行われた小沢（一郎

幹事長）君と柔道の谷亮子選手の記者会見だった。 

 
 最初に、スポーツ選手であろうとタレントであろうと、国民には等しく政治に参加する権

利があり、立候補を批判する考えは毛頭ないということをお断りしておく。政治の場で働き

たいという積極的な行動は歓迎すべきことだ。 

 
 しかし、記者会見を聞いて驚いた。谷さんは夏の参院選に立候補し、当選後は議員とし

てスポーツ振興に力を入れたいと表明する一方で、２０１２年のロンドン五輪で金メダル獲

得に全力を尽くす決意は変わらない、と話していたからだ。（後略） 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/situation/100527/stt1005270304003-n
1.htm 
 
・お説ごもっとも。でもいつから評論家になったの？現役議員なんだから異論があるなら

反対しないと（＾＾；。  

 

2010/05/27 08:53

Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド 

 
第3回 子ども手当再審義要求デモ＠東京 

 
日時：5月29日（土）  ※雨天決行予定  

 14:30 神宮通公園 集合  
 15:00 出発  
 16:00 代々木公園 流れ解散  
 
注意事項：  
 ・ノボリ、横断幕、拡声器は運営が準備いたします  
 ・個人での持ち込みは HPにある運営指定のプラカードのみOK です。  
  ※より一般市民が参加しやすいデモを目指すため、国旗の持ち込みをご遠慮いただい

ております。 申し訳ありませんがご了承くださいますようお願いいたします。  

 
主催：子ども手当再審議要求デモ実行委員会  
お問い合わせ：050-5534-9192   

 

2010/05/27 09:19Commented by ef5861ja さん 

花うさぎさま、今日のエントリーも非常にすばらしい内容ですね。 
江藤 拓氏のお父様の姿勢こそが、緊急時に政治家（政治屋ではありません）としてとる

べき決断だと思います。 

 
さて、最近、気になるのは民主党の小沢幹事長です。彼は国会開催期間中にもかかわら

ず、国会をサボり、地方行脚を続けています。国会議員は、会期中は国会を欠席すること

を禁止してもらいたいものです。今、大変な時期なのに選挙のことしか頭にない小沢氏に

は強い憤りを感じます。  

 

2010/05/27 10:03Commented by gtea さん 

花うさぎさん、おはようございます。いつも更新ご苦労さまです。 
江藤隆美氏の、「現場はどんどんやれ、ケツは俺たちが拭いてやる。後で問題になったら

俺たちが責任をとってやるから、勇気を持って思い切ってやれ」は、トップに立つ者の矜持

です。大臣とか議員とかだけではなく、あらゆる場面でトップに立つ者が持っていなけれ

ばいけない覚悟です。 
その覚悟が無い人間がトップに立つと、その組織は力を失います。今の政権が正しくそれ

を体現しています。  

 

2010/05/27 10:04Commented by 花うさぎ さん 
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To ef5861jaさん おはようございます。 
 
>江藤 拓氏のお父様の姿勢こそが、緊急時に政治家（政治屋ではありませ

ん）としてとるべき決断だと思います。 

 
はい。こういう前例があったのに今回は本当にお粗末赤松です。 

 
>今、大変な時期なのに選挙のことしか頭にない小沢氏には強い憤りを感じます。 
 
本当ですよね。選挙に専念したいなら国会議員のバッジを外して選挙屋とやれと言いた

いですね。まあ小沢は昔からですが、それに騙される有権者も反省すべきでしょう。  

 

2010/05/27 10:46Commented by 花うさぎ さん 

To gteaさん おはようございます。  
 
>その覚悟が無い人間がトップに立つと、その組織は力を失います。今の政権が正しくそ

れを体現しています。 

 
悪いことをしても誰一人として責任を取らない政党ですから、いずれおかしいと多くの国民

が気がつくと期待したいですね。  

 

2010/05/27 11:06Commented by keroyon さん 

花うさぎさん、今日も更新ありがとうございます。 

 
ついに宮崎の口蹄疫対策関係者が倒れてしまいました。 

 
過労で入院、宮崎県の口蹄疫担当部長 

 
宮崎県で口蹄疫問題を担当する高島俊一・農政水産部長（５８）が過労のため２４日、宮

崎市内の病院に入院したことがわかった。 

 
１か月の療養が必要で、部長職は当面、副知事が兼務する。 

 
高島部長は２２日未明、主力級種牛「忠富士(ただふじ)」の感染を発表した際、「心配で

昨日も眠れなかった」と憔悴(しょうすい)した顔で話していた。（2010年5月26日19時35
分読売新聞） 

 
もう現場はいつ誰が倒れてもおかしくないほど悲惨な状況です。それなのに、江藤さんに

浴びせるヤジの下劣さはひどすぎる。やまと新聞さんは本当に素晴らしい。この動画から

野次った議員の顔が一部われています。宮城3区 橋本清仁。（にこにこ動画より）  

 

2010/05/27 12:44Commented by その蜩 さん 

一番責任があるはずの人にまるで批判が行かないのが不思議な事です。 
この国では国家の大臣たる閣僚より党の方が優先されるって状況、どのくらいの人が把

握してるのでしょうか。 
赤松大臣も結局党の支持に従っただけに過ぎませんから。 
そして今のこの国で党と呼ばれる人が誰か、ここの皆さんはご存じですよね。 

 

2010/05/27 13:52Commented by キラーＴ細胞 さん 

 この江藤論文の表題は頂けませんね。「口蹄疫を見殺し」とは一体どう云ふ意味でせう

か。正しくは「口蹄疫を野放し」ですよ。政治家も言葉を使つて人を動かすのですから、語

法には気を付けて欲しいです。Willの編集部にも反省して欲しいですね。  
 

2010/05/27 14:22Commented by ☆  た ち あ が れ 日 本  ☆ さん 

To キラーＴ細胞さん  
> この江藤論文の表題は頂けませんね。「口蹄疫を見殺し」とは一体どう云ふ意味でせ

うか。 

 
 
“ 宮崎口蹄疫を見殺しにした ” 

 
と書かれていますよ。 
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宮崎を見殺しにした 

 
という意味です。  

2010/05/27 14:36

Commented by 花うさぎ さん 

To keroyon さん こんにちは。 
 
＞過労で入院、宮崎県の口蹄疫担当部長 

 
気の毒ですね。肉体的な過労だけでなく精神的に参っているのでしょう。 

 
予備軍は相当いるでしょう。一刻も早い回復をお祈り致します。  

 

2010/05/27 14:39Commented by 花うさぎ さん 

To その蜩さん こんにちは。 
 
>そして今のこの国で党と呼ばれる人が誰か、ここの皆さんはご存じですよね。 
 
小沢が宮崎に入ったのは目的が選挙協力の話でしたね。「口蹄疫？そういえばそんなの

あったな？」程度のものでしょう。ふざけた男です。  

 

2010/05/27 14:40Commented by キラーＴ細胞 さん 

To 岳要（がくよう）さん  
 
>“ 宮崎口蹄疫を見殺しにした ” 
> 
>と書かれていますよ。 
> 
>宮崎を見殺しにした 
> 
>という意味です。 
 
 その様に解釈するのは無理ですね。「宮崎口蹄疫」と書けば、嫌でも「宮崎の口蹄疫」則

ち宮崎を襲つた口蹄疫を意味してゐると受け取らざるを得ません。それを「見殺し」の客

体とするのは明かな誤りです。 
 貴方の仰る様な意味を伝へたいのなら、「口蹄疫禍の宮崎」と書くべきですよ。  

 

2010/05/27 14:42Commented by 花うさぎ さん 

To キラーＴ細胞さん こんにちは。  
 
>正しくは「口蹄疫を野放し」ですよ。 
 
これは編集部の付けた見出しですね。 

 
宮崎口蹄疫を見殺し 
宮崎口蹄疫を野放し 

 
前者の方がより悪質性が強まりますね。  

 

2010/05/27 14:56Commented by キラーＴ細胞 さん 

To 花うさぎさん  
 
>前者の方がより悪質性が強まりますね。 
 
 残念ながら、私の申し上げてゐる事を御理解下さつてゐない様ですね。口蹄疫に限ら

ず、「病気を見殺しにする」などと云ふ表現が成り立ちますか？  

 

2010/05/27 15:17Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド 日本創新党 キックオフ大会 

 
【日 時】 平成22年5月30日 13:00～16:00 
 12:00受付開始 
 13:00開会宣言 
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 13:00〜13:56第一部 日本創新党バースデーパーティ 
 14:20〜15:30第二部 日本創新党キックオフパーティ1 
 15:40〜16:00記者会見 
 
■内 容：日本創新党の発足を記念し、志民を招待してのキックオフパーティを実施。 
■主 催：日本創新党 
■料 金：無料 
  一部有料席（3,000円）も設けております。（当日券もご用意しております） 
 
*党幹部、参議院議員選挙公認予定候補者、賛同自治体議員、他ゲスト多数出演しま

す。 
是非お立ち寄りください。  

 
【場 所】 六本木ヒルズアリーナ 
〒106-0032 東京都港区六本木6丁目10-1 
Tel:03-6406-6000  

2010/05/27 15:25

Commented by 花うさぎ さん 

To キラーＴ細胞さん  
 
>口蹄疫に限らず、「病気を見殺しにする」などと云ふ表現が成り立ちます

か？ 

 
いえいえ、文法的な正確さを指摘されている意味ははじめから理解しているのですが、こ

の場合は少しでもインパクトのある見出しにしたい、しかし字数は限られている、と言う中

での編集者の選択だったのだろうな、と思っているわけです。 

 
ご指摘そのものには全く異存はありませんよ。因みに編集部にその旨を聞いてみては如

何でしょう。03-5275-5984番です。どう答えるか、私も興味あります。 

 

2010/05/27 16:22

Commented by ametarisihiko さん 

怖いですね民主党は、彼らは嘘ばかりで信用できないですよ、マスコミも報道

規制してるし、、ここまでして守ろうとする民主党政権の正体とはなんでしょうか

ね？  
 

2010/05/27 16:55

Commented by kenzo1348 さん 

こんにちは。 

 
強行採決された放送法改正ですがネット動画、utubeやニコ動などは対象外

とされるらしいけど、どうだかな～。 

 
ニコ動：「公式ニコ生に”言論の自由”なんかありましぇ～ん（涙）」で、人権擁護法案を解

説している平沼赳夫氏の声が聞ける珍しい動画です。 

 
http://www.nicovideo.jp/watch/sm10859773?mypage_nicorepo  

 

2010/05/27 17:13Commented by キラーＴ細胞 さん 

To 花うさぎさん  
 
>文法的な正確さを指摘されている意味ははじめから理解しているのですが、この場合

は少しでもインパクトのある見出しにしたい、しかし字数は限られている、と言う中での編

集者の選択だったのだろうな、と思っているわけです。 

 
 一般人にインパクトを与へる見出しを掲げる為なら語法を曲げても良いと云ふ道理はあ

りません。寧ろそんな事をしたら逆効果でせう。 
 日頃言葉を正しく使ふ事を心掛けてゐる人はかう思ふに違ひありません。「あ～あ、こん

な馬鹿なタイトルを付けるなんて、江藤もWillの編集部も頭悪いな、そんな論文など読む

必要無いわ」と。これは江藤氏にとつて甚だ不本意な事である筈です。同氏の政治家とし

ての価値を認めるからこそ、残念でなりません。この件に関してはこれで御仕舞にしま

す。  

 

2010/05/27 19:38Commented by しばりょう さん 

非常にわかりやすい表現で、グッドです。 
「宮崎口蹄疫を見殺し」その通りです。  
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付け加えるなら  

 
宮崎の酪農家を見殺し。 

 
宮崎県民を見殺し。 

 
ついには、日本国民を見殺し。 

 
民主党が、描く 日本解体が、宮崎から始まったって、事でしょう。 

 
山田副次官 長崎で牧場経営してるようですね、自分に利益があると思い対応がのろく

て、厳しいのでしょうか。邪推してしまいます。 

 
 
 
 

2010/05/27 19:59

Commented by 花うさぎ さん 

To ametarisihikoさん こんばんは。 
 
>ここまでして守ろうとする民主党政権の正体とはなんでしょうかね？ 

 
目指すは「地球市民」、「日本国家解体」ではないでしょうか。 

 

2010/05/27 20:03Commented by 花うさぎ さん 

To kenzo1348さん こんばんは。 
 
>強行採決された放送法改正ですがネット動画、utubeやニコ動などは対象外とされるら

しいけど、どうだかな～。 

 
もしネット動画が規制されたら、我々にとっては致命傷です。注意深くチェックし続けなけ

れば。 

 

2010/05/27 20:08Commented by 花うさぎ さん 

To キラーＴ細胞さん  
 
> 一般人にインパクトを与へる見出しを掲げる為なら語法を曲げても良いと云ふ道理は

ありません。寧ろそんな事をしたら逆効果でせう。 

 
お説の趣旨は全面的に賛成です。ただしそのご意見は私にではなく、編集長の花田氏に

向けられるべきだと思います。 

 
私としては、商売上手な花田氏、さもありなん、と受け止めている程度の認識ですので。  

 

2010/05/27 20:09Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんばんは。 
 
>山田副次官 長崎で牧場経営してるようですね、自分に利益があると思い対応がのろく

て、厳しいのでしょうか。邪推してしまいます。 

 
へえ～はじめて聞きました。情報ありがとうございます。 

 

2010/05/27 20:37Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさんこんばんは。 
> 
>>山田副次官 長崎で牧場経営してるようですね、自分に利益があると思い対応がの

ろくて、厳しいのでしょうか。邪推してしまいます。 

> 
>へえ～はじめて聞きました。情報ありがとうございます。 
 
長崎鬼岳牧場 山田正彦 

 
で検索してみてください。 
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真意はわかりませんが、種牛は勘弁とお願いしているのに、法律ののっとりとか、宮崎を

見殺しにしているとしか 思えない 
対応ですね。  

2010/05/27 21:11

Commented by しばりょう さん 

追伸 パチンコ業界を強区支援している人物です。 

 
パチンコの換金合法化、パチンコ4号機撤去法規制反対、パチンコ業界は経

済産業省に移管するべきと2007年の内閣委員会の国会質疑で主張している[5]。また、

それ以前の2007年4月25日に、パチンコチェーン店玉越の会長[6]より、改正規則の経

過措置3年をさらに1年延長することを要望する「請願書」を手渡されている  

 

2010/05/27 21:12Commented by しばりょう さん 

追伸2 
 
1972(昭和47)年 有限会社鬼岳牧場を設立。 
将来は牛だけでなく、中国の青島から子牛を輸入して日本の食肉基地としての”大牧

場”を志す。  

 

2010/05/27 21:27Commented by しばりょう さん 

追伸3 
 
小沢が持っている 辺野古の土地 もう 5倍になっているようですね。 
 

 

2010/05/27 23:02Commented by 猫のひげ さん 

To しばりょうさん  
 
>小沢が持っている 辺野古の土地 もう 5倍になっているようですね。 
 
そうなんですか。1500坪でしたっけ。どこまでも阿漕な奴ですね。 
 
江藤議員をやじり倒す民死党の下劣さは、もちろんフツーの日本人とは思えませんが（特

亜帰化人だから仕方がない？？）、人間の尊厳も品性も知性もなにもない、ということで

は最底辺の連中です。 
この連中は頭の中身がそのまま表に出ているおいう点でほんとにわかり易いです。平沼

さんたちの立派な顔と比べるのもどうかと思うほど恥ずかしい。これが日本の政治家と

は。 

 
こういうひどい姿をどんどん拡散したいと思います。 

 

2010/05/27 23:19Commented by しばりょう さん 

To 猫のひげさん こんばんわ。 
 
>江藤議員をやじり倒す民死党の下劣さは、もちろんフツーの日本人とは思えませんが

（特亜帰化人だから仕方がない？？）、人間の尊厳も品性も知性もなにもない、ということ

では最底辺の連中です。 
>この連中は頭の中身がそのまま表に出ているおいう点でほんとにわかり易いです。平

沼さんたちの立派な顔と比べるのもどうかと思うほど恥ずかしい。これが日本の政治家と

は。 

> 
>こういうひどい姿をどんどん拡散したいと思います。 
 
 
日本解体が目的の政権ですから、もう何があっても 愕きません。 
が、黙ってみているわけには、いきません。 
日本人にによる、日本人のための 政治を取り戻さなくては 
なりません。 
私達は、誰が今 日本のために 頑張っているか、しっかり見極める正しい目と、その人

たちを応援する義務があります。 

 
小沢の辺野古の土地も 公共事業の、見返りに、ゼネコンから、ただで貰ったという説も
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あります。 

 
こんな人間に、日本が、侵されているのが、悔しくてなりません。  

2010/05/28 04:18

Commented by kenzo1348 さん 

こんばんは。 

 
（１）ニコ動・内閣支持率調査結果 5月27日（125,864人） 

 
支持-5.5%,不支持-74.8%,わからない-19.6% 
支持政党(1)自民-30.5% (2)民主-8.3% (3)みんな-6.2% (4)たち日-3.3% 
＞＞＞＞(10)新党改革-0.5% 
 
まあ日教組や連合、自治労、それに本当に民主支持の人間はニコ動アンケートなど気分

が悪くて参加しないだろうから、実際の選挙では結果が違うかも。 

 
 
（２）ヤフ－ネット投票・内閣支持率（進行中、今現在5,778票） 
 
支持-7%,不支持-92%,わからない-1% 
支持政党(1)自民-41% (2)民主-7% (3)みんな-6% 
 
ヤフ－もニコ動同様の理由で、民主支持者は結果を見るのが怖いので投票には参加しな

いかも。 

 
なおヤフ－ではこれとは別に、会員制のヤフ－リサーチ（PCによる）というマカ不思議な

調査結果が月初に発表され、それによると民主の支持率はネット投票の1.5~2倍あり、

たぶん今月も政府支持率は10~15%ぐらいはあるはず。 
 
 
PCを持っていないお年寄り、持っていてもネットの情報など参考にしない人々も現実にい

るわけで、テレビや新聞をいまだに信じている人々まで対象にすると、実際の内閣支持率

は15%ぐらいはあるかもです。 
 

 

2010/05/28 07:09Commented by ぱんたか さん 

 お早うございます。 
  
 私も同じ趣旨のことを、イザ！と地元ＳＮＳにアップしました。 
 こちらと違って裏長屋の袋小路で、コメントなどあったり無かったりですが、少しでも多く

の人に政権与党の実態や、血の通った政治とは何かということを考えて欲しいという思い

からです。 

 

2010/05/28 08:38Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはようございます。 
 
>将来は牛だけでなく、中国の青島から子牛を輸入して日本の食肉基地としての”大牧

場”を志す。  

 
情報ありがとうございます。こうなると「種牛」の処分にもきな臭さがにおいますね？。 

 

2010/05/28 08:40Commented by 花うさぎ さん 

To kenzo1348さん おはようございます。 
 
>支持-5.5%,不支持-74.8%,わからない-19.6% 
 
納得です(^^)。 
 
>テレビや新聞をいまだに信じている人々まで対象にすると、実際の内閣支持率は15%
ぐらいはあるかもです。 

 
なるほど～。これだけ裏切られても15％は支持しているのですね(^^；。  
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2010/05/28 08:41Commented by 花うさぎ さん 

To ぱんたかさん おはようございます。 
 
> 私も同じ趣旨のことを、イザ！と地元ＳＮＳにアップしました。 

 
ありがとうございます。ガンガン拡散しましょう。テレビはまともな報道をしていませんか

ら。 

 
>少しでも多くの人に政権与党の実態や、血の通った政治とは何かということを考えて欲

しいという思いからです。 

 
はい。地道に拡散努力を続けることが必要ですね。  

 

2010/05/28 12:39

Commented by dadada さん 

今回は不幸のブログから重要記事3つ貼り付けました。 
よかったら見に来てください。 

 
内容 

 
子宮頸癌ワクチンは打たないで！  

 
放送法改正案 撤回し中身を練り直せ  

 
韓国で鳥インフルエンザの発生 

 
 
口蹄疫 についての情報 

 
（１）今年はじめ、韓国からの研修生受け入れを某政治家から打診 ↓  
 
（２）各農家受け入れ拒否（韓国はまだ口蹄疫蔓延中）    それでも某政治家ごり押し 

↓  
 
（３）水牛農家、しぶしぶ受け入れ ↓  
 
（４）水牛、食欲不振 乳が出なくなる    それらしい症状出るが行政は様子を見る ↓  
 
（５）近場の農家に症例見つかる ↓  
 
（６）検体サンプルのＤＮＡから、韓国の口蹄疫と同じ物である事が判明 ↓  
 
（７）しかし、サンプル謎の紛失    しかも、検体サンプル研究機関が事業仕分けとなる

 ↓  
 
（８）いつのまにか、報道では中国の口蹄疫と同じものとなる ↓  

 

2010/05/28 12:44Commented by 元気 さん 

こんにちは。 
また、遅れてしまいました。^_^; 
 
やまと新聞が江藤拓議員へのインタビュー記事を動画配信していますね。 
文字起ししました。 

http://www.yamatopress.com/c/9/16/2617/ 
 
今のままでは、「救いがありません」 
どんどん、災いが広がっています。 

 
けれど、諦めるわけにはまいりません。 
（Z旗。多くの人の心に立って欲しいです） 
 
トラックバックさせていただきますので、よろしくお願いします。m(__)m 
 

 

12江藤拓氏、WILL誌上でも赤松口蹄疫事件を糾弾！：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1624942/



 

 

2010/05/28 13:38Commented by 花うさぎ さん 

To dadadaさん こんにちは。 
 
>よかったら見に来てください。 
 
のちほど拝見に上がります。 

 
>（８）いつのまにか、報道では中国の口蹄疫と同じものとなる ↓  
 
これ、私も何処かで見たような気がしますが、もし事実なら尋常ではないですね。 

 

2010/05/28 13:45Commented by 花うさぎ さん 

To 元気さん  
 
>やまと新聞が江藤拓議員へのインタビュー記事を動画配信していますね。 
>文字起ししました。 
 
おお～ありがとうございます。 

 
>（Z旗。多くの人の心に立って欲しいです） 
 
本当に「あとがない」状況になりました。 

 
>トラックバックさせていただきますので、よろしくお願いします。m(__)m 
 
ありがとうございます。  
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